



Kanzleigründung.

Wiener Zeitung/Wiener Zeitung | Seite 12 | 16. September 2016
Auflage: 22.000 | Reichweite: 57.000

Dr. Astrid Hartmann

Kanzleigründung. Die Rechtsanwältin und Humanmedizinerin **Astrid Hartmann** hat eine auf umfassende Beratung im Gesundheitswesen, Medizin- und Pharmarecht spezialisierte Anwaltskanzlei gegründet. **Astrid Hartmann** bringt mehr als zwölf Jahre Erfahrung in der rechtlichen Beratung mit, zuletzt aus der Wirtschaftsgroßkanzlei Wolf Theiss. Bis vor kurzem führte sie die klinische For-



Astrid Hartmann

schungsabteilung beim Pharmaunternehmen Roche in Wien und verantwortete dort die medizinische Forschungsstrategie.

Foto: **Astrid Hartmann**